

ENTRADA MUNICIPAL
EXPEDIENTE
FECHA: 29 NOV 2017
Nº: 0033 NO.
HORA: 11:30
CONCEJO MUNICIPAL DE SUNCHALES

Sunchales, Santa Fe, Argentina
29 de noviembre de 2017

Al Concejo Municipal,

Las razones de un no:

Tiempo atrás se realizó un registro de oposición a la obra de pavimento flexible en Altos de la Villa, Barrio Colón. Esta urbanización fue realizada por nosotros hace más de 15 años, siendo la primera de la ciudad en contar con tendido subterráneo de energía y comunicaciones, y con cloacas, sin que eso haya sido pedido por la Municipalidad. Al día de la fecha, ninguno de estos servicios ha tenido un solo problema.

Con respecto a las calles, nuestro compromiso fue hacer ripio, el cual realizamos de la mejor forma posible en cuanto a compactación y espesor. Con el último periodo húmedo y el ascenso de la napa freática se produjeron baches y, aunque nunca un hundimiento de la calzada, ello derivó en la incomodidad de algunos vecinos que solicitaron la obra objeto de esta nota para paliar la situación.

Ahora bien, se opta por el pavimento flexible, que ha dado sobradas muestras de ser un fracaso en nuestra ciudad. Primero y principal, funciona muy bien en clima frío y veranos suaves; segundo, con una buena base, en ciudades de montaña o sobre base de hormigón, ej. Av. Independencia, que es la única obra que resiste en Sunchales. Nuestros suelos arcillo limosos son pésimos para compactar y resistir inundaciones. Aparte de esto, resulta imposible controlar la carga de un camión de corralón cargado o las patas de un porta contenedor, que rompen cualquier asfalto sobre base terrea.

Creo que, recorriendo las calles de nuestra ciudad, no hace falta más para comprobar el fracaso del sistema.

Concluyendo, se trata una obra costosísima, imposible de mantener –el ripio es mucho más fácil y apenas se logra-, a lo que se suma el tránsito, que se verá incrementado con la ampliación del loteo y la apertura de la calle Suipacha.

En el juego de los números yo resulté perdedor, pero como ciudadano tengo la obligación de dejar escrito mi posición; y como me dijo un amigo en una crisis a 5.000 metros de altura, donde el grupo discutía qué hacer, “en toda discusión está tu verdad, mi verdad, y la verdad”.

Saluda atentamente,

Ing. Denis Raúl Garione

DNI 12202305